



五霞東小学校

元気いっぱい！ ごかつ子情報



町内の小・中学校で行われた取り組みや行事などを紹介します。
今月は、五霞東小学校を紹介します。

「組踊伝承の会」

ワークシヨップ

文化庁「文化芸術による子供育成総合事業巡回公演事業・組踊伝承の会」のみなさまによるワークシヨップが行われました。

五・六年生は沖縄について学習した後、沖縄の琉球芸能である組踊の学習をしました。組踊の踊り方を詳しく教えていただき、最後は五年生と六年生で互いに組踊の発表会をしました。

大変充実した二時間を過ごすことができました。九月の本公演が楽しみです。



組踊のみなさんへ

六年 佐野 拓真

わざわざ沖縄から来ていただき、ありがとうございます。また、三線がどのようにできているかを教えてくださいましたので、とてもためになりました。

ぼくは忘れやすい性質だから、踊りを少ししか覚えられていません。でも、もっと知りたいと思います。九月の本公演でまた組踊が見られることを楽しみにしています。

覚えられた組踊

六年 札川 陽夏

沖縄の組踊は歌舞伎や能と並んで、日本を代表する伝統芸能の一つです。ユネスコの無形文化遺産にも登録されています。

東小では、五・六年生が組踊を教えていただきました。めったに体験できない踊りを、優しく、ていねいに教えていただけてうれしかったです。次はもっとくわしく教えてもらいたいです。

五年生「ドローン教室」

ドローンフレンズ東関東の代表である木村利行先生を外部講師としてお招きし、ドローン教室を実施しました。

まず、ドローンの仕組みを教えてくださいました。次に、ドローンの操縦の仕方を学び、実際に木村さんが操縦する様子を見学することができました。児童たちは、タブレットで写真を撮ったり動画を撮ったりして学習の記録を残していました。大変貴重な体験学習ができました。



すごいぞ！ドローン

五年 西 陽愛

「ドローンはすごい！」終わった後の感想です。ドローンのプロペラは四つあり、二つの動きに分かれています。安定した動きができることがわかりました。

ドローンの仕組みをおもしろいと思いました。私ももっとドローンの仕組みを調べてみたいと思っています。

楽しかったドローン教室

五年 園田 悠花

今回のドローン教室では、ドローンの構造や操縦について分かりやすく説明してくださいました。

中の部品を一つ取ると飛ばないで回ってしまうので、羽が左右逆回りで、四つある理由がわかりました。

実際に操作するときも、最初は難しかったけれど、やっているうちにだんだん楽しくなりました。ドローンはいろいろな場所で活躍しているので、私も本物を操縦してみたいです。